

興東公民館だより

発行

(公財) 奈良市生涯学習財団 興東公民館

奈良市大柳生町 3633 (TEL・FAX) 93-0400

発行責任者： 杉田 知己



年頭にあたり



東里地区自治連合会

会長 西窪 弘之

謹んで新年のお慶びを申し上げます。

興東地域の皆さまにおかれましては、健やかに新春をお迎えのことと心よりお喜びを申し上げます。

さて、私達のこの地域は山間部特有の豊かな自然環境の中にあり、人情味溢れる人間性豊かな恵まれた地域であります。

しかしながら、一方この地域に於いても例外ではなく過疎化と、少子高齢化の激化する渦中にあります。興東三地区住民の交流の場として、興東公民館活動を積極的に取り組んで頂いている所であります。

本年も更に充実を強化し公民館活動を通して興東地域住民のふれあいと絆の拠点としてお互いの親睦を図りますと共に趣味を生かし創意と工夫に満ちた活動により、活力満ちた笑顔が溢れる公民館活動として頂きますようお願い申し上げます。また、新年が幸せ多き年となりますようご祈念申し上げ新年のご挨拶と致します。



戸隠神社 (須川)

狭川地区自治連合会

会長 須蒲 孝

新年あけましておめでとうございます。

興東地域の皆様には、輝かしい新年をお迎えのこととお喜び申し上げます。

日頃は公民館活動を通じ、興東地域の絆づくりに貢献していただいておりますことに対し敬意を表します。

今年の干支は申年、動物にあてはめれば猿になる。猿といえば日光東照宮の「見ざる、聞かざる、言わざる」の三猿が有名ですが、世の中の悪いことを見たり、聞いたり、言ったり

大柳生地区自治連合会

会長 坂本 佳弘

平成二十八年の新しい年を迎え、明けましておめでとうございます。

昨年九月に集中豪雨が発生し大きな被害が出ましたが、本年は平穏な年であってほしいと願うばかりです。

昨年は大柳生地区自治連合会の事業にご支援、ご協力いただきましてありがとうございます。地区戦没者慰霊祭、チャリティーゴルフ大会を終えることができました。チャリティー募金は十万余りのご協力をいただき、地区社会福祉協議会へ寄贈しました。

大柳生地区も、少子高齢化が急速に進み、近くに作ってほしいという願いが実現し、本



夜支布山口神社 (大柳生)

たりせず、良いものだけを受け入れて素直な心を持ちなさいという教えとか。年頭に当り三猿の教えを参考にしたいものです。

少子高齢化が進む興東地域の活性化と一層の絆づくりのため、公民館、自治連合会、各種団体と協議で公民館活動や地域の皆さんの発表、作品展、農産物の即売会等々、地域の皆さんがこぞって参加するイベントを公民館が核となって開催されることを期待します。

年東部出張所あとに診療所が開設されることとなりました。ご利用ください。

今後、地域の皆さんの協力を得て、空き家対策など地域活性化を進め、この大柳生地区が「事故のない明るく住みよい元気な町」を目指して取り組んでまいります。

あけまして おめでとう
ございます

職員一同



九頭神社 (狭川)

≫裏面もご覧下さい

自主グループ紹介

【興東俳句会のこと】

有山 八洲彦

平成七年の始め、私が若草公民館の一室で開いていた俳句会を、当時の上林悟館長が、たまたまご覧になって、興東公民館にも俳句講座をと、私にお話を頂いて開講された俳句教室が爾来二十数年経過しました。

受講者は当初七名、その後自主グループとして、私の主宰しております「朱雀俳句会」の興東支部として運営されて現在のメンバーは八名、毎月第三火曜日午後一時三十分より定例会とし約三時間、和気藹々の時間を共有しています。

特筆すべきことは会員の定師みき子さんが二十五年に句集「白砂川」を自費出版されたことです。

逃げ出せる鶏が刻告ぐ冬木立 みき子
農に生き農の生涯雲の峯 みき子
農生活を中心とした約四百句の作品は、結社の内外から多くの賞讃を受けました。

俳句を作ること、句会に参加することは、人生を豊かにするものと考えております。誰でも気軽に始めることの出来る趣味だと思えます。どんなことをやっているんだと覗いて見て下さい。

【Doo ダンス】

松谷 淳子

七年ぐらい前に発足し、一時休止しましたが、二年前から再び活動しています。

毎月第二・第四火曜日午後一時半〜午後二時四十五分 運動の中にも楽しさを取り入れて、ストレッチ・エアロビクス・ダンス・筋トレ等をしています。

いっしょうけんめい練習して『ダンスイベント』にも参加したんですよ！

正しい運動の仕方・鍛え方によって、いつまでも明るく元気でいられるように続けていきます。

〈指導者〉

エアロビクスインストラクター
アクアビクスインストラクター
ズンバインストラクター
健康体操指導士
介護予防運動指導士

【水彩画クラブ】

南瀬 明子

毎月第三土曜日の午後一時三十分より、先生と会員約十名が描きたい物を持ち寄りたりして静物画や、気候のいい頃には笠置や月ヶ瀬迄出かけ風景画に挑戦しています。お喋りし乍ら楽しく気どらずに描く事で、生活の一部となり生きがいにもなります。展示会に出席させていただけられるのも又、はげみとなります。

親切に指導していただける先生と共に、月

に一度ですが心待ちにしている私たちです。

筆を持った事の無い方、絵に興味のある方にぎやかな声が聞こえる私たちの教室に一度顔をのぞかせてみて下さい。美しい自然を自由自在に塗ってみるのもいかがですか。

【関西大正琴アンサンブル「和」】

須川教室

朝倉 登紀子

大正琴って ご存知でしょうか？

大正時代に名古屋の森田吾郎さんが、タイプライターをヒントに考案された、日本生まれの唯一の楽器です。

音符の読めない方も、数字譜なので、(ドは1・レは2というように…)簡単に弾けるのですが、なかなか奥が深く、皆さん熱心にされています。

奈良更生保護女性会でのレッスン時に、須川でもお教室を：：という声があがり、はじめて教室ができてから、もう十五年以上の時が流れました。

月二回、第二と第四火曜日にレッスンがありますが、時には真面目な面持ちの練習も、終了後のお茶の時間には、和気あいあいとした楽しいお話に花が咲きます。とてもなごやかな嬉しいひとときです。

輪がひろがり、「和」になって、美しいアンサンブルができるのかなと思います。

みなさん！興味のある方、はじめてみませんか？

こんな講座ありました



「郷土を知る」講座で、柳生街道を散策し、雨の中、疱瘡地藏にて坂本講師の話の聞きました。



奈良柳生カントリー様の御厚意により公民館主催の「ゴルフ教室」(5回)が無事終わりました。参加された皆さんは、村岸プロ・大鵬コーチの厳しい指導と楽しい一時を体験されました。本当にありがとうございました。